

L'État Islamique revendique un attentat au Yémen



Sanaa, 24 septembre, RHC-EFE.-Le groupe terroriste État Islamique a revendiqué l'attentat perpétré contre une mosquée chiite à Sanaa, la capitale du Yémen. L'attentat a fait dix morts et des dizaines de blessés.

Dans un communiqué diffusé sur Internet, ce groupe terroriste a prétendu que l'attaque contre le temple d'Al Bilili était une riposte aux opérations militaires et de sécurité que mènent les forces Houthis, qualifiées par l'État Islamique d'infidèles.

La mosquée qui se trouve dans le quartier, Al Bili, est proche d'un complexe de bâtiments appartenant au Ministère de la défense, qui est sous contrôle du mouvement Houthis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/70233-letat-islamique-revendique-un-attentat-au-yemen>



Radio Habana Cuba